

14.00

Bundesrat Stefan Schennach (SPÖ, Wien): Frau Präsidentin! Sehr geschätzte Frau Bundesministerin! Es gibt keine Bemerkungen in meinen Reden über Garderobe, und ich möchte mich aufrichtig bei Ihnen entschuldigen. Das war nicht richtig, und ich hoffe, Sie können die Entschuldigung, dass ich diese Worte mit Bedauern zurückziehe, so akzeptieren. Allerdings habe ich heute schon eine Bemerkung zu einer Krawatte gemacht. In dem Fall hat es sich um einen Mann gehandelt. (*Bundesrat Bader: Das sind halt seichte Argumente, die da verwendet werden!*) In diesem Sinne hoffe ich, dass Sie meine Entschuldigung annehmen können. – Danke. (*Beifall bei SPÖ, ÖVP und Grünen.*)

14.01

Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Weitere Wortmeldungen dazu liegen nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Herr Kollege Spanring hat sich zu Wort gemeldet. Ich erteile ihm dieses. – Bitte sehr. (*Bundesrätin Zwazl: Völlig unvorbereitet! – Weitere Zwischenrufe bei der ÖVP.*)